

POR PAMELA FIERRO

“Me siento preparado para asumir el desafío de mantener y profundizar la vida buena que caracteriza a Providencia. Contamos con equipos y un plan construido colectivamente, así como el importante apoyo de Evelyn Matthei”, dice Jaime Bellolio, el candidato de Chile Vamos.

El también delfín de Matthei asegura que para mantener la gestión y legado de la actual alcaldesa se necesita experiencia y trabajo, requisitos que cree tener, por su trayectoria profesional privada y pública. Pero, sobre todo, añade, “porque soy un apasionado por hacer las cosas bien, con buenos equipos, dialogando, siendo cercano, y atendiendo las urgencias como soñando el futuro compartido”.

Principales problemas de la comuna

Lo primero que menciona es la “precarización de la vida que experimentan muchos adultos mayores, que en el pasado tuvieron buena situación y hoy no. Existe una vulnerabilidad oculta a simple vista, especialmente referida a la soledad. Es por eso que nuestro desafío es convertir a Providencia en la mejor comuna de Chile para vivir como adultos mayores”.

En su opinión, se necesita renovar y revitalizar el eje de Avenida Providencia, atrayendo nueva y buena inversión, para ser foco de emprendimiento y dinamismo económico, y contar con nuevos recursos para programas sociales.

“Providencia pasó a ser el verdadero corazón de Santiago, por donde pasan a diario más de 2 millones de personas, que nos exigen servicios públicos como seguridad, movilidad, iluminación, etc”, destaca.

Sus soluciones

Bellolio dice tener 50 Propuestas para una Vida Buena en Providencia que invita a conocer, entre las cuales –y pensando en las personas mayores–, está desarrollar una política para combatir la soledad, con acompañamiento y apoyo concreto. Impulsará un nuevo Cesfam El Aguilucho; un centro de día para personas con dependencia severa y una red de emergencias coordinada con la Seguridad Municipal (1414) y profesionales de la salud.

Para revitalizar Avenida Providencia considera clave el trabajo público-privado, entregar certezas en menores tiempos de trámites (permisología), el combate a la delincuencia y comercio ilegal, tendremos tolerancia cero con el comercio ambulante. En equipamiento urbano y gestión de la ciudad quiere realizar concursos internacionales y proyectos de “acupuntura urbana”.



JAIME BELLOLIO,
 CANDIDATO DE CHILE
 VAMOS:

“Nuestro desafío es convertir a Providencia en la mejor comuna de Chile para vivir como adultos mayores”

- “Queremos ser el epicentro del emprendimiento y la creación de negocios. En eso influye la revitalización de la Avenida Providencia”.
- “Providencia es una comuna caminable y eso nos interesa mantener y potenciar. Nuestra primera prioridad serán los peatones”

“Queremos ser el epicentro del emprendimiento y la creación de negocios. En eso influye la revitalización de la Avenida Providencia, además contamos con un plan robusto para la incubación de proyectos y generación de redes y colaboración a través del Hub

Providencia, un plan de prácticas para los estudiantes de la comuna”, expone.

Presupuesto comunal

La administración de la alcaldesa Matthei ha sido transparente, eficiente y ordenada, y por ello

está en buena situación, pero debió hacer frente a un déficit de \$ 7 mil millones defraudados en la gestión del Frente Amplio, advierte el candidato.

“Nuestro presupuesto está muy exigido porque prestamos servicios a 2 millones de personas que son

población flotante, y aportamos el 60% de los ingresos por patentes y contribuciones al FCM. De los \$ 200 mil millones de ingresos totales de la comuna del 2023, \$ 60 mil millones son como un “impuesto” que se transfiere al FCM, y se aportan más de \$ 6 mil millones para Educación, donde más del 90% de los estudiantes pertenecen a otras comunas”, detalla.

Providencia le presta servicios a la RM completa, y para mantener el estándar de hoy y mejorarlo, “necesitamos generar más recursos frescos”, adelanta.

Desarrollo inmobiliario

Su gestión dice que se inspirará en la figura de Germán Bannen, arquitecto urbanista que proyectó a Providencia como la comuna jardín de Santiago, con barrios mixtos y parques públicos, incluida una densificación de baja altura, edificios equilibrados con su entorno. “Esa visión me interpreta, es clave para mantener y potenciar la vida buena de Providencia”, declara. Y añade que las modificaciones al plan regulador se hacen en conjunto con la comunidad.

Contra la delincuencia

Bellolio cuenta que en pos de una comuna segura quiere aumentar desde 285 a mil las cámaras de seguridad. Usará tecnología e inteligencia artificial para poder actuar preventivamente, en tiempo real. “Vamos a crear 100 comités de seguridad para organizar a los vecinos. Combatiremos severamente el comercio ambulante”, afirma.

Mejoras en servicios

Providencia es una comuna caminable y eso le interesa mantener y potenciar. La primera prioridad serán los peatones, luego los ciclistas y, finalmente, el automóvil.

La comuna cuenta con buen transporte público en superficie y el Metro, pero debemos asegurar rutas seguras, dice.

Cambio climático y medioambiente

La idea del exministro y parlamentario es seguir potenciando las medidas actuales de jardines sustentables, eficiencia hídrica y energética. “Ante la emergencia climática, las ciudades deben ser un factor que aporte a sus consecuencias, pero también como espacios regenerativos de servicios ecosistémicos”, opina.

Por eso, buscará impulsar un Plan Integral de Desarrollo Sostenible y estudiar la inversión en paneles solares para comunidades, generando producción limpia de energía y reduciendo los costos comunitarios.